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■■■例例 会会 場場

■■例会日例会日時時

レストラン西レストラン西岡岡

〒〒777-0001777-0001徳島県美馬市穴吹町三島字小島徳島県美馬市穴吹町三島字小島862-4 TEL:0883-53-855862-4 TEL:0883-53-85511
毎週火曜日毎週火曜日 18:3018:30～～19:319:300

（会員数26名）20名例 会 出 席 者

三好 亘会員１、林 秀樹会員１、森 廣一会員１メーキャップ

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

プログラム 卓話 辻 貴博会員

次回

例会

2017年９月19日（火）18:30から 重田勝博会員・田村光男会員・辻 貴博会員

林 秀樹会員・三好博子会員・山内浩司会員
欠席
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皆さんこんばんわ。先日太陽フレアの影響で、通信機器等に深刻な影響があるかもしれないといわれてました。身近なとこ
ろではカーナビが上げられます。私の場合は測量作業でGPS衛星を使いますから、精度の悪い数値がでてもいけないので、使用
しないようにしていました。どうやらたいした影響はなかったようです。
最近北朝鮮の核実験から電磁パルス攻撃なるものが話題になっていました。これは確実に私たちの電気機器、通信機器に甚

大な影響を及ぼすらしく、日本では対策は全くなされていないとのことです。戦後自国の防衛をアメリカに依存して、疎かに
してきたツケがここにきて回ってきたようです。
このようなときに、活発に議論すべき国会では不倫がなんだかんだとか、結局何も出てこなかった加計問題に血道を上げて

いた体たらくで、本当にがっかりします。しかし「その国の政治家のレベルは、その国の国民の知的レベルを超えたものは出
来ない。」と言われます。ですから私は天に唾することを言っているのかも知れません。
私たち一人一人が賢くいることは、回り回ってその国の安泰に資するものであるなら、やはり私達はそうあるべきだと思い

ます。ロータリークラブはそのためのツールの一つであり、賢明でいることも奉仕なのかなと感じています。

■■会長挨拶■会長挨拶■■

10/14 ラグビーフェスティバル西阿波2017

美馬ロータリークラブ杯

■■委員会報告■委員会報告■■ ■■ニコニコ■ニコニコ■■

◇田中会員
◇杉原会員

配偶者の誕生日
欠席

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 脇町ＲＣ

◇回覧資料 地区大会の申込書、地区大会の表彰者リスト

私の楽しいことというのは、やはり年ごとに変わってきたような気がします。20代の時の楽しいこと
というのは、子育てに専念していまして、その時は若干生活が苦しくて、自分の服をほどいては子どもに
服を縫ったり編み物をして服を着せてきました。そのことが生活での楽しい日々でした。30代になると
やはり子どもが大きくなり、学校に通うようになって、その時に学校のＰＴＡのママさんバレーという
クラブがありまして、そこに子どもが中学校を卒業するまでバレーのクラブに入っていました。学生時
代にバレーボールをしていたので、なんとかチームにも溶け込みセッターをさせていただきました。40
代になると、これからという時にお酒を覚えました。それまではお酒が一滴も飲めませんでした。それ
がお酒を覚えて、ビールはたくさん飲みました。色々飲みましたがやっぱり自分に合うのはビールかな
と思います。50歳なるとカラオケを覚えました。それまでは歌を歌うなというくらい音痴でした。それ
が自分の会社を作って仕事に専念している時に友達に誘われてカラオケにハマってしまって、けれどそ

こまで得意な方ではないですが、とりあえずカラオケも楽しく歌えるようになりました。60になり自分磨きをしてみたいなと
思いロータリーに入りました。自分自身を見直すという時間がなかったのではないかと思い入りました。地域の人の中で溶け
込むというのがこれからの私に対しての課題かなと思いました。美馬ロータリーに入って色んなことを勉強させていただいて、
色んなことに挑戦もささせていただいて進められたら良いかなと思っています。美馬ロータリーの皆さんとご飯を食べたり、
色んな所へ行き、カラオケやお酒に誘っていただけることが今の私の一番の趣味というか楽しいことなのです。それに対して
感謝をしたいと思います。

■■卓話「趣味について」 松浦会員■卓話「趣味について」 松浦会員■■


